



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	31 Januari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 31 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

MBG di Pariaman kembali Lisalurkan

Pariaman, Padek—Setelah sempat terhenti, program Makan Bergizi Gratis (MBG) bagi pelajar di Kota Pariaman kembali berjalan. Program ini dilanjutkan dengan menggunakan wadah makan plastik yang bisa dicuci sebagai alternatif sementara, sembari menunggu ketersediaan wadah makan berbahan stainless.

Pemberhentian sementara program MBG sebelumnya disebabkan oleh meningkatnya volume sampah akibat penggunaan wadah sekali pakai. Namun, kini program tersebut kembali dijalankan dengan sistem yang lebih ramah lingkungan.

"Kotak plastik ini hanya bersifat sementara sampai ompreng stainless sudah tersedia untuk Kota Pariaman," ujar Plt Kadis Pendidikan Riky Falentino, kemarin.

Saat ini, penerima manfaat MBG masih terbatas pada pelajar yang bersekolah di Kecamatan Pariaman Tengah. Sebanyak 16 sekolah menjadi bagian dari program ini, terdiri dari 1 TK, 13 SD, 1 SMP, dan 1 SMA. Tahap awal ini juga berfungsi sebagai uji coba sebelum program diperluas ke seluruh



MENIKMATI: Murid di salah satu SD Kota Pariaman saat menyantap makanan dari program MBG.

pelajar di Kota Pariaman.

Pembagian makanan dilakukan dalam dua tahap. Pengantaran pertama dilakukan pada pagi hari untuk siswa TK serta SD kelas 1-3. Sedangkan pengantaran kedua dilakukan siang hari untuk siswa SD kelas 4-6, SMP, dan SMA. Pengambilan kembali wadah makan dilakukan pukul 13.00 WIB untuk TK dan SD, serta pukul 14.00 WIB untuk SMP dan SMA.

Sebanyak 3.476 siswa mener-

ima manfaat dari program MBG ini. Jumlah siswa yang mendapatkan pengantaran pagi sebanyak 986 orang, sementara pengantaran siang mencapai 2.493 siswa. Menu yang disediakan terdiri dari nasi dengan lauk ayam, perkedel, serta tambahan sayur dan buah. Untuk menjaga selera dan antusiasme siswa, menu akan divariasikan setiap hari.

Proses distribusi makanan dilakukan menggunakan mobil untuk memastikan makanan

sampai dalam kondisi baik. Dengan langkah ini, diharapkan seluruh pelajar di Kota Pariaman dapat menikmati manfaat dari program MBG secara merata dan berkelanjutan.

Pemerintah Kota Pariaman berharap program MBG dapat terus berjalan lancar tanpa kendala, sehingga seluruh pelajar di daerah ini dapat memperoleh asupan gizi yang seimbang untuk mendukung aktivitas belajar mereka. (nia)

